



小張小学校だより

校訓：明るく 仲よく 丈夫に

No. 7
令和2年6月5日
つくばみらい市立小張小学校
児童数 69名

学校が再開して

学校が再開し、午前日課で過ごしたこの1週間、ほぼ3ヶ月ぶりの学校生活でした。ご家庭でのお子様の様子はいかがだったでしょうか？

学校では、ホームページでお知らせしておりますように、各場面で3密を避けるように取り組んでおります。これから更に、お子様の心身の健康のためにご家庭との連携を十分に取っていきたいと考えております。よろしくお願ひいたします。



PTA奉仕作業

先日のPTA奉仕作業では、多くの方の参加を頂きありがとうございました。ご家庭から刈払機を持ってきてくださいりプールや体育館の奥の斜面など、隅々まで草を刈ってもらったり、鋤籠や鎌でコツコツと根からグラウンドの草を取り除いて頂いたりしました。お陰様でとても、きれいになりました。また、地域の方、お子様が卒業した保護者の方まで草刈りをしてくださいました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

児童の様子



1年生を迎える会



給食配膳の様子



新しい滑り台・休み時間



新しい滑り台が設置され、6月3日から使えるようになりました。今週は、給食後の下校でしたので休み時間は業間だけでした。来週からも、密を避けて楽しく遊んでほしいです。



間隔を空けて座りました。メダルは、手渡しにしました。1年生は、メダルをもらってうれしそうでした。

前向きで給食を食べています。今週に限り、配膳は職員で行いました。配膳時には、フェイスシールドをつけています。